

SEGUNDA DIVISION

El Badajoz, con "pulmonía doble", necesita una cura urgente

Tras la derrota en «El Vivero», con el Lérida, Llopis presentó la dimisión, que no le fue aceptada

BADAJOZ. (De nuestro corresponsal, LUIS).—C. D. Badajoz, 0; U. D. Lérida, 2 (Vallejo, Bautista).

Badajoz: Vendrell; Anta, Enrique, Amantegui; Sande Suárez; Monóvar, Galán, Martos, Pereira y Nicolau.

Lérida: Crespillo; Reri, Bernat, Roselló; Alcina, Martí; Fuentes, Portolés, Bautista, Pepín y Vallejo.

Arbitró el Sr. Pascual Tejerina, magníficamente.

Los dos goles fueron marcados en la segunda parte por Vallejo en el minuto 25 en internada por la izquierda y cruzando



Llopis presentó la dimisión, pero no fue aceptada

por bajo imparable; el segundo, por Bautista que recibió un balón largo de su defensa, le salió al encuentro Suárez del cual se desembarazó corriéndose hacia la izquierda para casi sin ángulo tirar imparable por alto sin que Vendrell pudiera hacer nada, era el minuto 92.

COMENTARIO

En nuestra anterior crónica, habíamos comentado que, el Badajoz, había cogido el primer catarro; hoy, después de lo visto y del resultado, podemos decir que tiene pulmonía doble y que ya, inmediatamente, necesita una cura de urgencia para no entrar en estado de coma.

No hemos visto en muchos años un partido al Badajoz más desacertado; si en el anterior encuentro, hubo una relativa mala suerte, hoy no caben paliativos, ni se le puede echar culpa al árbitro, ni a los palos, ni a desgracia alguna; hoy hubo once jugadores sin moral, sin fuerza y en pleno desconcierto, como novales debutantes; no se ligó ni se jugó y todos rivalizaron en desaciertos, nos da pena contarlos pero en vez de a un partido de fútbol asistíamos a un velatorio, donde las palmas de tango sucedían al chistecito para evitar la cabezada.

Salió en el primer tiempo con ganas y hubo un cuarto de hora en que dominó al Lérida, que nos daba la impresión de goleable y pobre sensación; un equipo al que, el Badajoz que ascendió, hubiera vapuleado a buen seguro, pero allí faltaban hombres que no han sido sustituidos desgraciadamente.

Los pocos tiros a puerta que se hicieron no llevaron ni fuerza ni picardía y Crespillo se encargó de no cometer fallo alguno. La delantera local, cohibida y asustada, no se decidió a tirar y, entre pasecitos horizontales, se quemaba la escasa pólvora que tuvieran sus borceguies; los ilerdeneses, pronto se dieron cuenta que aquello se podía ganar y en la segunda parte dominaron a placer, sucediéndose los córners contra la meta de Vendrell hasta conseguir su primer gol y redondearlo, cuando

do se descontaban minutos per este Badajoz balbuceante sin alineación titular definida, en la que hoy, por ejemplo, se ha prescindido de Eusebio y Pérez Loidos.

No tiene comentario el encuentro y del árbol caído no nos gusta hacer leña; solamente nos queda, una vez más, decir que necesitamos cambios y refuerzos urgentes si se quiere mantener el interés del público y los ingresos de socios y taquilla; el descenso es más que probable, pero, si llega inexorablemente, que sea luchando y vendiendo cara la derrota, no colgándonos el farolillo rojo desde el comienzo y resignándonos a nuestra suerte.

Han pasado tres equipos por el Vivero y ninguno de ellos ha deslumbrado a nadie; un Badajoz, con un poco más de mordiente, debería haber derrotado a los tres ampliamente, pero no zano que, a la vista de lo expuesto, son indiscutibles en la alineación.

El Lérida es un equipo modesto que traía tres negativos y aprovechó la "viña" para enjugar dos, jugó un clásico sistema 4-2-3 y sus hombres más destacados fueron Crespillo, Roselló, Fuentes, Pepín y Bautista.

En el Badajoz, Vendrell no tuvo culpa alguna en los goles y actuó bien en ocasiones; Anta, voluntarioso pero con demasiada tarea para él y para cualquiera; defensa, medio y extremo es mucho trabajo para un hombre solo; Enrique, el mejor; con un esparadráp en la frente, dió ejemplo como capitán y como jugador, llegó a marcar un gol justamente anulado, pero por lo menos enseñó el camino de la puerta a los demás; Amantegui, mal, sin velocidad, no pudo con Fuentes; Sande, mal igualmente; su actuación ha sido la peor que le hemos visto; Suárez tiene en su haber que se lanzó a puerta, pero en su contra la lentitud en el corte e imprecisión en el salto a los balones por alto; Monóvar, una primera parte desdibujada y un segundo tiempo en que fué el único que nos hizo concebir esperanzas ya que era también el único delantero que sabía lo que hacía con el balón; Martos, rematadamente mal, falló todo lo que le llegó; Galán, tuvo un desafortunado debut en El Vivero, cohibido y sin facultades; en cuanto a Nicolau se perdió en cuatro regates inocentes; Pereira, fuera de su sitio, no fué nunca interior y no acertó en labor alguna.

El público se impacientó demasiado pronto y ello es contraproducente; los partidos duran 90 minutos y el jugador necesita durante ellos de su apoyo e indulgencia; luego, cuando se termina, vale la pita y la crítica, pero por favor la camiseta blanca y negra es más de la afición que de los que la visten en la mayoría de las ocasiones.

ULTIMA HOR ADEPORTIVA

En la tarde del domingo el entrenador Sr. Llopis, presentó su dimisión ante la junta directiva y en condiciones ventajosas para el club, ya que prescindía de los emolumentos pendientes de cobro, aproximadamente la cuarta parte.

La junta directiva gentilmente nos citó a Prensa y Radio para comunicarnos que no había sido aceptada.

Preguntado el Sr. presidente sobre la postura de la junta, nos dijo: "Es criterio de esta junta reforzar el equipo en aquellos puestos vitales pero no a tontas

y a locas; mantenemos gestiones con clubs de categoría y jugadores de reconocida fama; pero lo que nunca haremos es gastar imprudentemente el dinero para quedar en Tercera y tal vez arruinados para los restos. El miércoles jugará en El Vivero el delantero Voltá, procedente del Stade de Reims donde fué titular la temporada pasada y en ésta no actúa por razones de nacionalidad. Nos dió una lista de jugadores, no publicable, por razones fácilmente comprensibles.

Sobre el sonado fichaje de Eusebio por el Real Madrid, nos manifestó que el Madrid quiere al jugador ahora, es decir, ponerle precio naturalmente bajo, por lo que el club no accede de momento, si no se consideran las peticiones del Badajoz.

Se celebró asamblea el lunes con la participación de los compromisarios, socios de números y ex-presidentes, en la cual se expuso el criterio de la actual junta, que está dispuesta a ceder su gestión a un grupo que tenga garantías de éxito.

Otra goleada..

(Viene de página 12)

be jugar la pelota. En la primera parte, éste marcaba al interior de su lado y, Quirós, quedaba libre en el centro, pero, en la segunda, vimos cómo se cambiaban los papeles y con gran éxito para el equipo, pues Maxi no sólo creaba sino que se lanzaba más confiado al ataque; fruto de esta posición táctica, vino el tercer gol, que encarriló el partido. Buen debut del local Maxi, que ya había jugado en Aranjuez y Plasencia, pero que se presentaba en el estadio; cumplió bien su cometido y demostró que se puede confiar en él; lo que necesita son partidos y el consiguiente "fogueo". Gerardo tuvo dos salidas malas, pero hizo otras dos paradas muy buenas. En la defensa, otra vez fue el mejor Blandón, seguido de Luna; a los tres hombres del centro del campo ya lo hemos juzgado y en la delantera, que esta tarde se mostró más suelta, destacó el juego de Chaparro, aunque todavía se le notó la falta de entendimiento con sus compañeros; bien Eulalio y, mejor que otras veces, Chicha, Jaén.

El Leganés gustó por su deportividad y nobleza, porque no se entregó nunca ni practicó el antifútbol ni tácticas "errojistas"; jugó bien a la pelota e intentó siempre que pudo el contraataque; lo mejor es su línea media, sobre todo Castillo.

MARTÍN CAMINO: "Ha sido un encuentro más, frente a un equipo que trabajó mucho y que nos ha puesto las "peras a cuarto" con el dos-uno; menos mal que luego se marcó y la cosa fue fácil e incluso hemos merecido un par de goles más. Hoy he visto al Extremadura con fuerza, con fé y en línea de recuperación, motivada, entre otras cosas, por la incorporación de paulatina de los expulsados, y también por la actuación de Maxi, que ha jugado bastante bien; me agradó mucho su actuación y espero que aún rinda mucho más, en partidos sucesivos. Estoy muy contento con el resultado, con la actuación de los muchachos y vamos a ver si, el domingo próximo en Madrid, les damos una satisfacción a los aficionados".

JUVENILES

El Chamartín ganó, como se esperaba, en Ciudad Real

Fue superior al Loyola, pero abusó de su corpulencia para dar «leña»

El Real Madrid «B» empató en Puertollano

CIUDAD REAL.—Loyola H. G., 0; C. F. Chamartín, 4 (Mirasol, Mayor, Rohones y Fernández).

LOYOLA H. G.: Romero; Piquito, Pascual, Barberán; Marchán, Madrid; Morote, Frutos, Alejandro, Castellanos y Abad.

C. D. CHAMARTÍN: Domínguez; Carlos, Rubio, Alvarez; Mirasol, Mendoza; Romero, Fernández, Rohones, Mayor y Salvi.

ARBITRO

Sr. Alberola; discreto, a pesar que dirigió el encuentro desde el centro del campo.

G O L E S

A los 17 minutos tira desde fuera del área el extremo derecho, y Romero no alcanza a despejar.

A los 29 minutos Mayor remata un fuerte tiro por alto, que a Romero se le escapa de las manos.

A los 25 minutos del segundo tiempo, en una jugada del extremo derecho, envía adelantado a Rohones, desbordando a Pascual por el centro y fusilando el tercer gol.

A los 37 minutos el extremo Salvi cede retrasado desde el mismo poste y Fernández, que viene lanzado, marca el cuarto y último gol.

COMENTARIO

Se temía, y con razón, al Chamartín, que ha demostrado ser único firme aspirante al título en esta competición. Además de su corpulencia atlética, están bien preparados físicamente, juegan al balón con mucha rapidez, disparan con fuerza en la primera oportunidad que se les presenta y poseen un gran toque de balón. Lo único que les sobra al parecer es la "leña" que empezaron a repartir, mediado el segundo tiempo, pues no se encontraban a

SE DICE...

...que Pozo entrenador del Boetticher ha dimitido de su cargo, alegando cuestiones de salud. Parece ser, en efecto, que una afección le impide momentáneamente cumplir su misión al frente del Boetticher. Ya conocemos de sobra la honradez de Pozo, razón que le habrá inducido a dar este paso.

...que para sustituirle se habla de Domínguez Crisol, que anteriormente había ascendido al Boetticher a Tercera División y que el pasado año hizo campeón al Carabanchel.

...que Chaparro ha vuelto al equipo de Almendralejo y ya jugó el domingo.

OLIVARES: "Muy bien en términos generales, sobre todo por parte del Extremadura, que tiene un equipo soberbio, con hombres que juegan muy bien, con mucha fuerza y lo que no me explico es cómo no va situado en los puestos de cabeza; yo creo que, al final, el Extremadura ha de estar entre los dos primeros. Mi equipo es puramente "amateur"; sabemos más o menos lo que nos esperaba y hemos hecho lo que hemos podido; a pesar de todo, aunque el Extremadura jugó mucho más que nosotros, no creo nos hayamos merecido este resultado tan fuerte".

gusto con el 2-0 a su favor; además la resistencia que les ofrecía la defensa local, les era incomoda, y ellos, por lo que se veía, traían el pensamiento de golear escandalosamente al equipo local. Nunca deben aprovechar, los equipos, estos métodos, y menos cuando su corpulencia era tan manifiesta, sobre todo Mendoza, Rubio y muy especialmente Fernández, que fue el que se llevó toda la "simpatía del público".

El Loyola, una vez comenzado el partido, retrasó a Alejandro como cuarto defensa, y a la hora del juego duro no se quedó atrás, a pesar de que en la mayoría de las ocasiones, salía perdiendo. Físicamente se encontró mejor que en ocasiones anteriores; tuvo sus mejores hombres en los cuatro defensas, que formaban una verdadera muralla, y especialmente Barberán, que estuvo muy seguro. El portero Romero, que debutaba por enfermedad repentina de Orozco, estuvo algo nervioso, pero defendió muy bien la puerta, a pesar de su pequeña estatura y los cuatro goles encajados.

Habrà que ir pensando en mandar a los jugadores locales a pasar una temporadita a que prueben el "cocido madrileño", pues, según los delegados del Chamartín, el mayor de los jugadores tenía 16 años. ¡Pues que Dios se los conserve!

EMPATE EN PUERTOLLANO

Puertollano.—En partido matinal, jugado el pasado domingo en Puertollano, los equipos del Calvo Sotelo y Real Madrid "B" empataron a un tanto. Con este resultado, se llegó ya al final de la primera parte.

El primero en marcar fue el equipo blanco por mediación de su delantero centro Anadón, al aprovechar un mal entendimiento de la defensa y portero locales. Pocos minutos después, Polo logró la igualada que habría de cabeza ganándole la acción al meta contrario.

El Calvo Sotelo no realizó su juego habitual y fue incapaz de ferzar la formidable defensa del Real Madrid, que fue la mejor línea del equipo, ganándole casi siempre la batalla a los delanteros locales.

Por el equipo blanco, destacaron el cuarteto defensivo, especialmente el rubio Collado que reforzaba al bloque, y el meta Felices que tuvo intervenciones dignas de su nombre. Por el conjunto local, los mejores fueron Fermín, De la Rosa y Flores.

Dirigió el partido Bielsa que actuó bien, en líneas generales, máxime si tenemos en cuenta que en estos partidos no se cuenta con jueces de línea. A sus órdenes, los equipos formaron así:

R. MADRID: Felices; Lupión, Ueada, Arias; Collado, Ruiz; Rosario, Medina, Anadón, Hernández y González.

C. SOTELO: Barquilla (Salmerón); Archidona, De la Rosa, Herráez; Barahona, Fermín; Hidalgo, Velasco, Flores, Polo y Tejeda.

La mañana fue soleada y la asistencia de público muy notable. El meta local, Barquilla, hubo de retirarse en la segunda parte al sufrir un golpe en la cabeza en choque fortuito. Aunque se repuso pronto, fue sustituido por Salmerón.—FRAN.